



Ahorre y gane con SmartShopper

SmartShopper está disponible solo para grupos grandes seleccionados.
Consulte las instrucciones a continuación para revisar los detalles de su cobertura.

Compare sitios de atención dentro de la red y obtenga recompensas de dinero en efectivo para gastar en atención de la salud.

Los costos de los procedimientos médicos son impredecibles. De hecho, la misma prueba o procedimiento puede variar en cientos o incluso miles de dólares, dependiendo de dónde vaya. El programa SmartShopper de Blue KC le permite investigar sus opciones y ganar recompensas de dinero en efectivo por programar sus procedimientos con opciones de menor costo dentro de su red. Acudir a un sitio económico para recibir atención le ayuda a encontrar formas de ahorrar dinero. A través de SmartShopper, podemos transferirle un porcentaje de estos ahorros directamente a usted.

SmartShopper mostrará proveedores y costos, que puede comparar lado a lado.

El programa aprovecha la red local y nacional existente de proveedores y centros en los que confía hoy. Cuidar su salud es importante, al igual que su presupuesto. Esta innovación forma parte del compromiso de Blue KC con la transparencia de costos y el ahorro de costos. Para obtener ayuda adicional, llame al número de Servicio de Atención al Cliente de Blue KC que figura al dorso de su tarjeta de identificación de miembro.

Vale la pena comprar

SmartShopper les paga a los miembros elegibles recompensas de dinero en efectivo por elegir un proveedor elegible para SmartShopper para ciertos procedimientos de rutina, exámenes preventivos, exploraciones por imágenes y cirugías programadas. La recompensa que reciba variará según el procedimiento que necesite.

SmartShopper en la cuenta de miembro de Blue KC

- Inicie sesión en MyBlueKC.com y seleccione **Find Care** (Buscar atención).
- Haga clic en **Find Doctors, Specialists and Hospitals** (Buscar médicos, especialistas y hospitales).
- Haga clic en el botón **Find Care** (Buscar atención) en la ventana emergente y seleccione el cuadro de recompensas de **SmartShopper** para comenzar su búsqueda.

Ahorre y gane con SmartShopper:

Llame al Equipo de Conserjería de Atención de SmartShopper al 1-855-476-5027. También puede chatear con el Equipo de Conserjería de Atención mientras busca procedimientos para comprar en MyBlueKC.com.

Para conocer los costos y detalles adicionales de la cobertura, incluidas las exclusiones, las reducciones o limitaciones, y los términos según los cuales la póliza puede continuar vigente, consulte a su productor de seguros o escriba a Blue KC.

NOTA: la Guía para miembros proporciona una descripción general de los servicios y beneficios que pueden incluirse en algunos planes de salud de Blue KC. Debido a que los detalles de la cobertura pueden variar, le recomendamos que revise los documentos específicos de su plan para obtener información precisa. Para obtener detalles sobre su cobertura, consulte su Resumen de beneficios y cobertura (Summary of Benefits and Coverage, SBC) al visitar MyBlueKC.com y hacer clic en **Plan Benefits** (Beneficios del plan).

Comencemos

Paso 1: Cuando su médico le recomienda una prueba o un procedimiento médico, evalúe sus opciones de atención iniciando sesión en MyBlueKC.com y seleccionando Find Care (Buscar atención).

- Elija Find Doctors, Specialists and Hospitals (Buscar médicos, especialistas y hospitales).
- Haga clic en el botón Find Care (Buscar atención) en la ventana emergente.
- Seleccione el ícono de SmartShopper Rewards para su búsqueda.

Paso 2: Reciba atención en un sitio de su elección elegible para el programa de recompensas, dentro de la red de su plan.

Paso 3: Despues de que se pague su reclamación, SmartShopper le enviará por correo postal un cheque de recompensa.

94 % de satisfacción del miembro



Miembros de Blue KC que compraron con SmartShopper

Uso gratis



El uso del programa SmartShopper no tiene costo



MyBlueKC.com